

# **UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**CARRERA: LICENCIATURA EN  
CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN**

**ALUMNA: JAZMÍN JUDITH GOMEZ  
ALTUZAR**

**PROFESOR: LIC. RICARDO AGUILAR**

**ASIGNATURA: GESTION EDUCATIVA**

**TAREA: FORO I**

## PREGUNTAS

**1- Debido a que nuestra realidad a sufrido cambios en las personas, en las organizaciones y la cultura en general?** Estos cambios se deben a una nueva revolución industrial lo que se refiere a la creación de nuevas tecnologías ya que conforme pasan los años se van obteniendo nuevos desarrollos tecnológicos.

**2- ¿A partir de que siglo comenzaron los adelantos científicos?** a mediados del siglo XX

**3-¿Que es la globalización según el autor Castells (2005)?** Castells indica que es un proceso multidimensional a lo que se refiere que mediante los avances tecnológicos obtiene una transformación en los sistemas productivos, culturales, organizativos e institucionales.

**4-Reflexiona: ¿Cómo crees que a cambiado la forma en que las personas aprenden a partir de la globalización?** Opino que es un completo cambio pero que este trae consigo ventajas y desventajas, ya que en la educación se han perdido aprendizajes en contacto directo con las cosas, ya que todo lo ha facilitado las nuevas tecnologías, en ejemplo muchas veces en las escuelas ya todo es digital, uno ya no usa la escritura al momento de entregar una investigación, otro ejemplo es que se han perdido empleos ya que todo lo facilita las grandes maquinas en las fábricas; la ventaja que veo es el tiempo que este se ahorra gracias a estas nuevas tecnologías, en ejemplo la investigación de una tarea antes se visitaba la biblioteca ahora con wifi te brinda todo, contiene gran información de recetas, investigaciones, reparaciones de teléfono, etc.

**5-Según la lectura "la globalización del conocimiento y las desigualdades sociales", ¿Cómo está la situación de Latinoamérica en torno a la globalización?** Para América Latina surgen desafíos que tiene que resolver ya que cuenta con países menos desarrollados, debido a esto depende de la producción de conocimientos de países más desarrollados o de primer mundo, como punto de vista siento que el gobierno no ha sabido invertir en cosas que generen pero también por otro lado vivimos en una sociedad donde la gente es conformista puesto a que

no les importa que el gobierno invierta en como en ejemplo la educación, ya que lo único que quieren son apoyos económicos que muchas veces son gastados en cosas innecesarias, por eso mismo no se puede tener más acceso a nuevas tecnologías como las que cuenta Japón o china y por ello somos dependientes de ellos y nuestra economía se la llevan

**6- ¿Por qué los autores Ottone y Hopenhayn (2007) mencionan que el sistema educativo actual y la escuela están en crisis?** Ottone y Hopenhayn mencionan que dentro de ahí no se encuentran conocimientos basados a la realidad en que se vive y que dentro de este sistema o escuela se carece de instrumentos los cuales permita a los estudiantes llegar a obtener conocimientos apegados a la realidad por eso muchas veces algunos llegan a dejar el estudio para trabajar, también como lo menciono en el video que nos envió no se puede aprender cuando se carece de la práctica, como ser un químico si no estás aprendiendo dentro de un laboratorio y pues por eso la escuela se encuentra en crisis.

**7- Según la lectura "especialización" ¿Cómo es el panorama actual de empleo en jóvenes universitarios/as? reflexiona y amplia tu respuesta.** El empleo en jóvenes egresados está mal ya que las empresas exigen un nivel alto de conocimientos y los jóvenes no gozan con capacidad para dominar el empleo, esto se debe a que en las escuelas no se brindan los conocimientos necesarios, por ejemplo yo estoy estudiando ciencias de la educación semiescolarizado y pues no se puede llegar a obtener los conocimientos que se necesitan para llegar a ser un docente con alta capacidad; en una universidad las prácticas son completamente necesarias en el proceso de formación ya que son las que permiten llegar a los conocimientos. Tailandia es el país con mejor educación, el gobierno invierte mucho en ello, los niños no tienen muchas horas de clases y en las escuelas cuentan con muchas áreas, cada una les permite tener un aprendizaje diferente.